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仙高令和４年度体育祭を開催しました。 体育祭実行委員の生徒らが中心となり企画・運営される体育祭。今年のテーマに「

」が選ばれました 「クラス旗」の制作では、趣向を凝らしてクラスアイデンティティーを表現しま廻戦∞麗～青春に満ちれば後悔はないよ～ 。

した。３年生だけが制作できる「クラスＴシャツ」は、それぞれ磨いてきたセンスが光る素敵なＴシャツが出来上がりました。ステージ上で

はファッションショーが行われ、全校生徒による投票の結果、３年７組Ｔシャツが優秀賞に選ばれました。様々な制約の中で生徒達は精一杯

コスプレした生徒がステージを進行、皆を盛り上げていました。工夫をして楽しんでいました。↓

バレーボール種目で優勝した３年生チームと教員有志チーム↑

による が行われ、大いに盛エキシビションマッチ(男女別２試合)

り上がりました。

体育祭閉会式では、岩井校長から講評がありました。▼

「みなさんの顔を見ていると、すがすがしい顔ですね。そ

れぞれ盛り上がりましたか？３年生は？２年生は？初めて

の１年生は？」と問いかけられ、それぞれ学年の生徒は大

きな拍手で応えました 「何よりです。そういった声が上がれば大丈夫です。

ね 「体育祭には大きな意味があります。いろんな意味での親睦を深める会。」

ですし、普段見られない仲間の姿が観られたり、縦割り競技や部活動対抗と

学校全体、生徒全体がふれ合い交流を深める機会となりました。明日から夏

休み前までの五日間、いい形で乗り切っていきましょう 」。

クラス旗彩る
体７月13・14日の両日開催の

はあいにくの雨天となり育祭
ましたが、想定内と、雨天時
プログラムで実施！

体育祭実行委員長に体育祭を◆

赤間美咲振り返ってもらいました。

どんな体育祭にしたさん(3年) Ｑ

いと考えましたか？「仙高生全員

が新しい自分を見つけられるよう

な体育祭にしたいと考えました 」。

準備段階で苦労したことは？ 新Ｑ 「

しい競技の設定やコロナ対策の面

でどこまで行っていいのかが一番苦労しました 」 ご自身。 Ｑ

について、体育祭はどんな経験になりましたか？「実行委

員長は軽い気持ちで引き受けてしまいました。その後思っ

たよりも大変な役職と気づき、とても苦労しましたが、初

めて仕切ったり、盛り上げたり頼られる役をして、たくさ

ん挑戦をすることが出来、良い経験となりました 」 来年。 Ｑ

へのメッセージをお願

いします 「新しい体。

育祭に挑戦して欲しい

です。新しいアイデア

と新たな風でよりよい

体育祭に！」

←実行委員の皆さん

宮城県高校総体 続報
◎テニス女子 ベスト８
◎ラグビー ７人制 第３位
◎女子ラグビー 第２位

東北大会出場決定◎水泳 菅生 陽 背泳ぎ 第８位(2年)

◎軟式野球 ベスト８(選手権宮城大会)

文芸部、全国大会へ
◎文芸部
第17回全国高校生短歌大会(短歌甲子園2022)

(3年) (3年) (3年)Ａチーム：阿部 優 、佐々木遥奈 、菅本勇馬
第46回全国高等学校総合文化祭( )とうきょう総文2022

(3年)「俳句部門」 阿部 優
「文芸部誌部門」 仙台高校文芸部



鶴谷特別支援学校「ひかり野展 、校内で開催しました。◆ 」
６月２７日～７月１日、鶴谷特別支援学

校の皆さんが日頃の活動で制作した様々

な作品を、今年も展示・披露していただ

きました。本校正面玄関内特設スペース

に置かれた作品はどれもすばらしく、足

を止めて見入る生徒や教職員は大変感心

している様子で、ノートには感想などメ

ッセージが書き込まれていました。

１学年「保健講話」／２学年「租税教室」／３学年「SDGsフォーラム」に参加しました。◆
仙台高校のフェニックスプラン(キャリアプラン)では、国連が呼びかける の課題にも目を向け、その解決のために何をすべきなのか、SDGs
何が出来るのかについて、先生方や仲間と意見を交わしながら自己の才能や能力を伸ばす、まさにグローバル人材育成を目指したキャリア教

育を行っています。６月も生徒たちはさまざまな学習活動に参加しました。フォーラム参加後３年生は、自身が行っている研究レポートの中

間発表を行いました。グループの中で質問などが飛び交い、研究テーマを様々な視点から見つめなおすよい機会になりました。

た 生徒会役員立会演説会・投票を実施しました。◆ ◆１年次・２年次フレッシュ先生が研究授業を行いまし 。
いずれの研究授業も を活用したり、体験型学習活動を行うなど様 ７月７日、７校時、生徒会役員選挙が行われICT
々な工夫を凝らしながら、生徒の深い学びにつながる学習を模索した ました。第一体育館で立会演説会を行い、そ

。 、 、授業に挑戦しました。 の後に投票を行いました 今回は 生徒会長↓ドップラー効果発生装置で実際の現象を体験

応援団長が立候補者１名のため信任投票、副

会長は立候補者３名による決選投票となりま

した。どの候補者からもこれからの仙台高校

をより良くしたいという強い思いが込められ

たすばらしい演説が行われました。その後、

選挙管理委員会の委員によって開票が行われ

即日開票されました。

３年生、進路別ガイダンスに参加。◆教育実習生、３週間の実習を行いました。 ◆
、 。今年度は保健体育科２名、英語科２名の教育実習生が３週間の実習を ６月２１日 放課後３年生を対象に進路ガイダンスを実施しました

行いました。全員が本校の卒業生で、慣れ親しんだ学び舎で、大学で 大学・専門学校・就職など様々な進路毎のガイダンス、また学校推

進めてきた学修の成果を実践実習しました。 薦や総合型選抜など受験形態についての説明会、志望理由書ガイダ

ンスと３展開で行いま

した。各ガイダンスに

出席した生徒は、受験

に関する情報をたくさ

ん吸収し、意識もより

一層高まり有意義な時

間となりました。

夏季休業前、全校集会、学年集会、大掃除を行いました。◆ ◆環境委員が花壇を
７月２２日、午前４時間授業の後、放送による全校集会を行いました。賞状伝達式、全国大会に出管理しています。
場する生徒の壮行式、生徒会役員認証式、ALTの離任式が行われ、続いて校長講話がありましチューリップに続いて次

た。明日以降、学校では、全学年夏期課外、中学生対象オープンスクール、仙台市立高等学校は です。雑草を丁ひまわり

↓隅々まで念入りに！(3年1組教室)寧に抜いた後に、環境委 開放講座などが行われます。

員全員でひまわりの種を

植えました。交代で水や

りをしたりして丁寧に育

てています。例年８月下

旬頃に見頃となります。

に向けて、インターハイ(四国総体)
順調に調整中！
陸上競技 走幅跳 フェンシング サーブル

(3年)さん (3年)さん高橋朝陽 亀田 蒼

東北総合体育大会(ミニ国体)に選出されています。
◎ソフトボール(女子) 投手 安川舜生(2年)
◎剣 道 武藤 凛(2年)
◎弓 道 関本真那斗(3年)
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